



*** 明朗 創造 努力 ***
令和3年6月22日(火) 岩手県立伊保内高等学校
(0195)42-3121(事務室), 42-3122(職員室) ホームページ <http://www2.iwate-ed.jp/ibn-h/>

第68回春季東北地区高等学校野球岩手県大会

本校野球部は、地区予選を通過し、部員10名で県大会に臨みました。対戦校は、シード校一関学院でした。序盤接戦でしたが、チャンスを活かせず、残念ながら0-7のスコアで敗戦しました。課題を克服し、夏の大会に臨みます。



高校総体参加部活動戦績

令和3年度高校総体地区予選、県大会が各種競技毎に新型コロナウイルス感染防止対策を取りながら開催されました。本校から、弓道部、卓球部、バレーボール部がそれぞれ出場しました。

【地区予選の結果】

- 弓道部 会場：二戸市弓道場
団体戦 女子 60射8中 予選敗退 個人戦：男女ともに予選敗退
- 卓球部 会場：一戸町体育館
男女団体ともに予選通過
男子のダブルスとシングルの予選通過はありませんでした。
女子ダブルス（皆川・觸澤）1位、（奥井・澤向）2位で予選通過
女子シングルス（觸澤）4位で予選通過
- バレーボール部 予選なしで男女とも県大会出場

【県大会の結果】

- 卓球部男女 会場：宮古市総合体育館
＜男子団体＞：1回戦 伊保内2-③盛岡中央 競りながら惜しくも敗退
＜女子ダブルス＞：1回戦 伊保内（奥井・澤向）0-③花北青雲 敗退
" 伊保内（皆川・觸澤）③-2大船渡 勝利 ☆
2回戦 伊保内（皆川・觸澤）0-③一関一 敗退
＜女子団体戦＞：1回戦 伊保内1-③宮古 敗退
＜女子シングルス＞：1回戦 觸澤 0-③ 宮古



＜男子団体＞

＜皆川・觸澤組＞

- バレーボール男女（写真を撮れなかったため、結果のみ掲載）

＜男子＞会場：花巻市総合体育館

1回戦 伊保内0-②

＜女子＞会場：花巻市私立体育館

1回戦 伊保内・葛巻②-0山田 2回戦 伊保内・葛巻0-②盛岡南

「伊高村おこし会社」に係る総合的な探究の時間の様子

5月25日(火)第2回前回の取組から、コツを踏まえてどのような商品にするか再度グループでアイデアを練る。



6月15日(火)第3回 6/14日(月)役場担当者からのアドバイスをもとに、これまで検討を重ねてきた商品の概要を発表しました。専門家の先生からは、「班によっては、商品化に近づいている。」との講評をいただきました。



6月16日(水)進路ガイダンス開催

- 目的：①進路目標達成に向けて、進路意識を高める。
②就職希望者・進学希望者とも就職に関する現状を知り、進路選択についての心構えを身につけ、今後の行動に活かしていく。
- 対象：全校生徒(60名)
- 担当：二戸地域振興センター就業支援員(ジョブカフェ)
- 講師：株式会社小松製菓 常務取締役総務部部長 太布正章氏
株式会社オノデラサイン 代表取締役社長 小野寺久治氏
株式会社二戸パークホテル 専務取締役 山野下るみ子氏
二戸消防署九戸分署 消防士長 桂川忍氏



6月17日(木)・18日(金)スポーツ大会開催

6月17日(木)・18日(金)両日本校体育館にてスポーツ大会が開催されました。

- 1 趣旨：スポーツの楽しさを知ると共に全校・学年の団結を図る。
- 2 種目：男女別バスケットボール、バレーボール、バドミントン、卓球、男女混合綱引き、借り物競走、フットサル(男子)、玉入れ(女子)

※新型コロナウイルス感染防止対策等で制約されるなか、①窓を開け換気に努める。②一人ひとりの間隔を取り「密」の状況をつくらない。③それぞれの競技終了毎の手洗い、消毒をする。④使用した用具の消毒をする。⑤熱中症対策水分補給、以上のことを守り、白熱した競技が展開されました。大会2日目(6/18)の昼食で、母親委員会の皆様から豚汁が振る舞われました。朝から準備いただきありがとうございました。おかげさまで、おなかも満たされ、大きなけがもなく日程を終えることができました。



